

CEVA – Trois-Chêne

Premières plantations de la voie verte

INFO-67



Travaux

Les travaux de construction de la voie verte CEVA ont débuté en décembre 2016 par la pose de canalisations et d'installations électriques. Ce futur axe de mobilité douce entre les Eaux-Vives et la frontière offrira une double piste de 3,6 km aux piétons et aux cyclistes. Sa mise en service est prévue pour la fin de cette année.

Ce mois-ci commencent les premiers travaux d'aménagement paysager. Ils visent entre autres à réimplanter la flore qui existait avant le chantier, un des rôles de cette voie verte consistant à servir de corridor écologique pour la faune.

En outre, pour chaque arbre coupé lors des travaux, un nouvel arbre va être replanté, selon le principe de la compensation écologique.

Invitation à la population

Un évènement officiel va se dérouler autour de la plantation des premiers arbres sur une portion de la voie verte. A cette occasion, nous vous ouvrons les portes du chantier et vous accueillerons ainsi :

le lundi 20 mars 2017 à partir de 11h30
Entrée au niveau du chemin de la Montagne N°11
à Chêne-Bougeries

POUR EN SAVOIR PLUS

www.ceva.ch

+41 (0)22 546 76 00 (Info-Service)

info@ceva.ch

**SI NOUS FAISONS
DES TROUS,
C'EST AUSSI
POUR PLANTER
DES ARBRES.**

**POUR CHAQUE ARBRE ABATTU PENDANT LES TRAVAUX
UN ARBRE EST REPLANTÉ. WWW.CEVA.CH**

CEVA